
【一般質問は、以下の２項目でした。】 ※詳細は、私のホームページまで！ http://haranaka.jp/ 

 １．「福岡都心地域都市再生緊急整備地域への本県の係りについて」 

    「特定都市再生緊急整備地域」は全国 11地域しかなく、九州では福岡市のみ。「福岡都心   

   地域都市再生緊急整備協議会」は小川知事も構成員。本県の役割も踏まえ、どのようなスタ 

   ンスで臨むのか。 

 ２．「県内合併自治体の合併後の財政問題について」 

    合併自治体の実状を反映した交付税の算定方法見直しの内容はどのようなものか。合併自 

   治体の合併算定替え終了に向けたソフトランディングを県はどのように支援するのか。 

 
 
 

  

 私は、「予算特別委員会」の委員として、県

の新年度予算に対する質問を行いました。 

 質問は、全部で５項目でした。 

(1) 質問項目 

 ①第３款「保険費」： 

  「Airbnb（エアビーアンドビー）の旅館 

  業法に対する本県の対応について」 

 ②第５款「生活労働費」： 

  「自転車販売規制条例の制定にむけた本 

  県の取組みについて」 

 ③第６款「農林水産費」： 

  「本県の漁業取り締まり対策について」 

 ④第９款「警察費」：「Airbnb（エアビーアンドビー）の法律上の取り扱い（法的対応）について」                
  

 (2)知事保留質疑 

 ⑤「自転車保険加入義務付条例の制定について」 

   2008年兵庫県で発生した、小５男児の自転車が女性と 

  衝突、意識不明の重体に。神戸地裁は、母親に 9,521万  

  円を支払う命令。これを機に、「兵庫県自転車保険加入義 

  務条例」が制定。福岡県でも同様の条例の必要性を求めた。 
 

 詳細はホームページをご覧下さい。 http://haranaka.jp/ 

 今議会において、福岡県の「2015（平成 27）年度当初予算」が審議され、７月 14日の本会

議において可決され、成立しました。 

今年度の一般会計歳入歳出規模は約 1兆 7,770億円で、過去最大となりました。一方、県債残

高も約 3兆 4,576億円で過去最大となっており、財政健全化向けた努力が必要です。 

 平成 27年度当初予算を編成するにあたってのポイントは 6つです。 

●景気の回復と魅力ある雇用の場の創出      

●たくましいグローバルな人材の育成 

●出会い、結婚、子育て、就職・仕事支援    

●安心して生活できる共助社会の実現 

●女性や高齢者の活躍の応援           

●安全・安心、災害に強い県づくり 

詳細は、県のホームページで 

 http://www.pref.fukuoka.lg.jp/ 

県の新年度予算を審議する「予算特別委員会」委員として審議に臨みました。 

県の今年度予算、過去最大となる１兆 7,770億円！ 
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